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議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２３年 ２月１５日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ４時１９分 閉会 

２ 場 所 議員控室 

３ 出席議員 山田喜一  山口陽一  清水弘子  三澤龍夫 

鈴木京子  百瀬恵美子 奥津勝子  高橋英俊   

浅輪いつ子 竹内恵美子 坂田よう子 土橋秀雄 

鈴木修 

 

４ 説明員 町長 中﨑久雄  鈴木総務課長  佐野主幹 

 相田政策課長  青木副主幹 

  

５ 職務のため

出席した職員 

 局長 飯田 隆 

 書記 岩田隆吉 

６ 協議等の事項 

 （１）議会活動等の範囲について 

 （２）その他 

  

７ その他 
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（１） 町長あいさつ 

    「市町村対抗かながわ駅伝」、「旧吉田邸再建活動」、「防災講座」、「大磯

運動公園まつり」、「東海大学大磯病院」に関する最近の町の動きについて

の話があった。 

   ◎主な質疑 

    問．吉田邸の募金活動を進捗していないという発言が県職員からあった

のか。 

    答．強い町の要請、地元の盛り上がりを期待しているということである。 

    問．旧吉田邸に関する説明が議会にないが。 

    答．今までのことはお詫びする。そういうことであったため、皆さんに

旧吉田邸の状況を説明するために２月 19 日・20 日に説明会を開催す

る。 

    問．再建に対する町の考えは。 

    答．完全復元ではない。 

    問．議会は旧吉田邸の状況を知らない中で、説明会の案内に議会が主催

となっている理由は。 

    答．説明不足で申し訳ない。議会による基金条例の制定から県への提言

書の提出など議会も入ったオール大磯での再建活動を行っていると

いう理解で主催に入れた。 

    問．旧吉田邸は公園工事を行っているが、一般開放は何時になるのか。 

    答．平成 24 年度中に一部開園、全面開園は平成 25 年度以降の予定とな

っている。 

    問．建物の建築主体はどこか。 

    答．今のところは決まっていない。用地取得の議決の際の県議会で再建

について厳しい意見が出ている。県が今年の７月に方針を出すこと

になっている。どこが再建するとは町は今まで言っていないが、昨

年度の７月の要望書では県に主体的に建築してほしいと要望してい

る。 

    問．２月 19 日・20 日に説明会を開催することになった理由は。 

    答．24 地区での説明会や町長が町内を回った中で旧吉田邸の状況が分か

らないとの御意見を町民から多々いただいた。町長就任後、すぐに

開催を考えたが県との調整等の中でこの時期となった。 

 

（２） 町報告事項 

   ア 大磯町第四次総合計画中期基本計画について 

 １月 26 日の議会説明後に表現上の見直しにより複数の箇所を修正して

中期基本計画をまとめたとの報告があった。 
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   ◎主な質疑 

    問．変わったところ、削除したところだけにマークをすると分かりやす

くなるのでは。 

    答．アンダーラインが長すぎたと思うので、今後、工夫をする。 

   イ 町村情報システムの共同化について 

     ２月８日付けで県知事から組合設置の許可がおりたとの報告があった。 

 

（３） 各種委員会等の行事報告・予定について 

    「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４） 報告事項 

   ア 委員長等からの報告 

     ・２／４・15 議会運営委員会の概要・・百瀬委員長 

     ・１／26 総務建設常任委員会・協議会の概要・・高橋委員長 

     ・２／７・８ 総務建設常任委員会行政視察・・高橋委員長 

     ・２／３ 福祉文教常任委員会・協議会の概要・・奥津委員長 

     ・１／25・２／14 議員報酬等検討特別委員会の概要・・山口委員長 

     ・１／25 農業委員会総会の概要・・鈴木議員 

     ・１／25 県町村議会議長会正副議長・事務局長合同研修会・・山田

議長 

     ・１／31 湘南地区町村会幹部職員研修会・・山田議長 

     ・２／10 県町村議会議長会正副会長会議・役員会・定期総会・・山

田議長 

     ・「地方自治法の一部を改正する法律案（概要）」・「神奈川県町村情報

システム共同化推進協議会一部事務組合設立」・「地方議会議員年金

の廃止（案）と要望」・・山田議長 

 

（５） 協議事項 

ア 議員活動等の範囲について 

     議員活動時間（案）を基に協議を行い、引き続き３月 11 日に開催する

議員報酬等検討特別委員会に全員が出席して、議員報酬等のあり方をま

とめていくこととした。 

   ◎主な意見 

    ・1 日の議会活動を６時間か７時間にするかは町民感情を考慮する必要が

ある。 

    ・町民に説明できる根拠となるような整理が大切である。 
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（６） 事務局からの報告 

   ○ 自治基本条例案に対する意見の提出 

   ○ その他 

    ・次回の議員全員協議会は、３月 15 日(火)午後 1時 30 分からの予定 

 


